

# **Einladung der Tempo-Freunde, eingeschlossen die Liebhaber von Hanomag-Henschel und die daraus entstandenen Mercedes zum:**

## **19. Rosenfelder Oldtimer Klassiktag am 01. September 2024**

Wir wollen wieder an die große Erfolgsgeschichte des Wiederaufbaus und der Wirtschaftswunderjahre mit Hilfe jener Fahrzeuge erinnern, die heute Kulturgut geworden sind und Wertschätzung verdienen.

Dieses Jahr würden wir sehr gerne allen Besuchern die Marke Tempo näherbringen. Tempo war ja nicht ganz unwesentlich am Wiederaufbau beteiligt. Viele Handwerker stiegen von der Handkarre auf Tempo um. Aber wem sage ich das, das wissen die Fans von Tempo viel besser als ich.

Für die Gastmarke halten wir immer einen besonderen Platz in unserem sehr schönen historischen Städtle frei. Info-Tafeln, Banner und was auch immer über Tempo informiert, ist willkommen aber kein muss.

Übrigens, Manne Schwarz war mit seinem wunderschönen Matador Camper auch schon bei uns. Der dürfte in der Szene sehr bekannt sein. Ich rechne fest damit, dass wir Manne auch dieses Jahr willkommen heißen dürfen.

Am 01. September ab 09:30 Uhr heißt es wieder „Rosenfeld hat Klasse“. Unter diesem Motto wird auch dieses Jahr der Rosenfelder Oldtimer Klassiktag stattfinden. In gewohnter Weise werden die Oldtimer wieder durch die Boxengasse im Lehner Brauereihof fahren. Die ausgestellten Fahrzeuge in unserer schönen historischen Altstadt laden zu einem kleinen Spaziergang und zu einem Plausch mit Besuchern und den Fahrern ein.

Im Lehner Biergarten mit zeitgenössischer Live-Musik heißt Sie unsere Stadtkapelle Rosenfeld mit Speis und Trank recht herzlich willkommen.

Ich würde mich freuen von den Liebhabern dieser besonderen Fahrzeuge zu hören. Gerne bin ich bei der Suche nach einem Quartier behilflich, falls eine Übernachtung gewünscht wäre.

Ein paar Eindrücke kann man unter [www.klassiktag.de](http://www.klassiktag.de) gewinnen.

Meine Kontaktdaten:

[peter.klink@web.de](mailto:peter.klink@web.de)

01522 86 22 371 (WhatsApp)

Oder klassisch am Telefon unter 07428 37282

Liebe Grüße in die Szene!

Peter Klink